En la ciudad de Pan de Azúcar, siendo las 19:15 hs del día 31 de enero de 2017, se reúnen en la Casa de la Cultura para celebrar sesión ordinaria, el Sr. Alcalde y los Sres. Concejales, Alberto González Tuvi, Darío Toledo, Juan Antonio Martínez y el Esc. Washington Mendizabal.

En secretaría de actas, Verónica Brioso.

A continuación hace uso de la palabra el Sr. Alcalde :

- * Se hace entrega de informe de los materiales que vinieron del SINAE y el Ministerio de Vivienda, como también la información de las familias afectadas por el temporal.
- * Respecto a la reforma de la plaza "19 de abril", informa el Alcalde que estuvo el Arq. Federico Troner, encargado de la obra, también vino la Arq. Andrea Casuriaga, surgiendo que en el plano original estaría faltando la parte de accesibilidad, dos rampas en cada esquina, faltando las baldosas para baja visión.

Se trató el tema de la asenso al escenario, siendo la rampa para vehículos detrás del escenario y otra por el frente.

Concurrió también el Ing. Bladimir Iriarte, indicando que hay que retirar tres paraísos enfermos, plantándose otros en la época que corresponda, dejarle mas espacio de la vereda, realizándose también un muro de contención para que las raíces vayan hacia abajo.

- * Estuvo el Inspector Aguiar de la Dirección de Tránsito, evaluando el cambio de la parada de taxis, estando de acuerdo de la misma, planteando los taxista en tener la mencionada parada en Lizarza y Lavalleja.
- * Respecto a la semana de Carnaval, se hizo reunión con los que trabajarán la plaza de comida , opinando que para ellos era mejor la calle Artigas, entre Olivera y Francisco Bonilla .

Surgió la duda por la Asistencial Médica por estar cerca, señalando el Alcalde que internación no hay porque están de reforma.

Destaca el Alcalde que para cambios de vestuarios de la elección de la reina se haría en el Museo Álvaro Figueredo.

Tanto la comisión como los que trabajarán la plaza de comida opinan que el carnaval es céntrico, que no iría tanto público al parque Zorrilla.

- El Concejal Alberto González Tuvi considera que de hacerlo en calle Artigas hay que dejar libre la calle Bonilla, no dejar estacionar nada, que quede de libre acceso.
- * En otro orden, informa el Alcalde que lo llamó telefónicamente Antonio Dicandia de OPP, para retomar las acciones con la Universidad Católica el 3 de febrero a la hora 10:00 en la Casa de la Cultura.
- * Se tuvo la visita de dos funcionarios de la Dirección Gral. de Vivienda a fin de hacer el reconocimiento de las viviendas municipales (azules) en barrio Estación, haciendo un relevamiento de las mismas, solicitando colaboración con dos inspectores Municipales para los días que concurran.
- * Se tuvo comunicación con el Director de Higiene solicitándole la venida al

Municipio para tratar el tema de los puntos verdes, la recolección de residuos, etc, solicitando un par de meses para llevar a acabo la misma debido a que está haciendo acciones departamentales en ese sentido y podrá tener más novedades.

* Se da lectura de nota presentada por la Directora del Hospital de Pan de Azúcar, solicitando la reposición de un chofer para la unidad que quedó descubierta.

El Sr. Alcalde informa que el tema lo trató con la Dirección de Recursos Humanos, solicitándole que le trasmitiera a la Directora que se estaba negociando entre Intendencia y ASSE el apoyo.

RESOLUCION: Pendiente, señalando el Cuerpo en buscar la solución para apoyar lo solicitado.

* Se da lectura de nota presentada por Mirna Machado, solicitando caños para la realización de un pozo negro.

RESOLUCION: El Cuerpo colaborará con la maquinaria, no con los caños por no contar con los mismos.

* Se da lectura de nota presentada por propietarios del padrón urbano 2083, manzana 115, solicitando la aprobación del corte de los cordones y apertura del padrón 2083 al frente de calle Betete, por tener las pendientes de salidas de agua pluviales proyectadas hacia la mencionada calle.

RESOLUCION: Realicese expediente y consúltese a la Dirección de Planeamiento.

* Se da lectura de nota presentada por vecinos del barrio Goicoechea solicitando limpieza y canalización de cañada .

RESUELVEN: Realícese expediente y envíese a la Dirección Gral. de Obras para informe de Ingeniería Sanitaria.

- * Se pone en consideración el proyecto de resolución referente a colaboración con Club Albion, la cual es aprobada por unanimidad.
- * Se da lectura de nota presentada por la gestionante que solicitara venta de panchos y tortas fritas, la cual estaba ubicada en Félix de Lizarza y Lavalleja, renunciando al puesto porque se mudó a otra ciudad.

El Cuerpo toma conocimiento.-

A continuación hace uso de la palabra el Sr. Concejal Juan Antonio Martínez expresando que la calle Florencio Sánchez en barrio Belvedere, donde circulan los ómnibus, está muy deteriorada.

En otro orden, solicita el Sr. Concejal que se limpie los pastos que salen hacia la vereda en calle San Carlos, entre ruta 60, Brun.

Informa el Sr. Concejal sobre un vecino que le planteo sobre un deck que está en el parque, y las maderas estaban rotas y podía ser peligroso para algún niño, respondiendo el Sr. Alcalde que ya fue reparado.

Seguidamente hace uso de la palabra el Sr. Washington Mendizabal informando que hay un foco de luz permanentemente prendido en calle Quintela, entre Bonilla y Olivera.

A continuación hace uso de la palabra el Sr. Concejal Darío Toledo, informando que

por calle Fraternidad y Victoriano Suárez también hay un foco de luz prendido permanente.

Señala el Sr. Concejal que tomó conocimiento de las reiteraciones de solicitud de entrevista a los organismos de DINAMA Y OSE.

Respecto a la calle Florencio Sánchez y Félix de Lizarza, hacia el Cementerio, está muy deteriorada, tema que ya se trató con el Director Gral. de Obras, señalando que evidentemente necesita un recapado, con carpeta , considerando que es la manera de que pueda durar.

Destaca el Sr. Concejal que vecinos le han planteado el tema del bacheo, sugiriendo una solución transitoria, ya que la planta no está funcionando, que durará menos pero puede palear la situación, siendo la tosca con portland.

Informa el Sr. Concejal que hay hundimiento en la vereda, frente a Ferrilux, por calle Félix de Lizarza, solicitando la reparación.

Consulta el Sr. Concejal si hay datos sobre los recursos de OPP, considerando que estaría bueno que se lograra parte de esos recursos para la reparación y construcción de vereda nueva.

Solicita el Sr. Concejal verbalmente, informe sobre el tema de las inspecciones sobre habilitación higiénica, Control Edilicio respecto a obras que se están construyendo, observando que se han hecho bajadas de cordón y no hay cartel de identificación de trámite.

Solicitando además, que el Cuerpo Inspectivo notifique a los propietarios de los vehículos en la vía pública que no están marchando, señalando que en algunos casos se ha solucionado y en otros persiste.

También destaca que ha observado animales en el casco urbano, caballos atados en las veredas.

Consulta el Sr. concejal si se resolvió lo de la empresa que quedaba por resolver sobre la licitación, manifestando el Sr. Alcalde que estaban trabajando en el tema.

Seguidamente hace uso de la palabra el Sr. Concejal Alberto González Tuvi consultando si hubo respuesta referente a la gestión que iba a hacer el Alcalde acerca de la factura de agua que había presentado el Club Centro Progreso, expresando el Alcalde que consultará al respecto.

Referente al Presupuesto Participativo recuerda el Sr. Concejal que en sesión se trató que uno de los proyecto no cumplía con todos los requisitos, quedando 7 en carrera, considerando que hay que informar a las instituciones que siguen y fijar una reunión con Descentralización para continuar avanzando y definir el acto eleccionario.

El Alcalde está de acuerdo con lo planteado , consultando como procede con el proyecto que queda afuera, resolviendo el Cuerpo que se lo cite y se le den las explicaciones de porque no quedó.

El Concejal González Tuvi considera de que hay que enviarle una notificación por escrito al proyecto que quedó afuera, como constancia de que fue notificado.

En otro orden, insiste el Concejal en que se resuelva lo de la CAPI, considerando que hay que retomar el trabajo, ya que fue aprobado con categoría A por DINAMA el

futuro Parque Industrial, considerando que desde el Municipio hay que comenzar a trabajar, dado que tiene que haber un gran aporte económico para que en el correr de los dos años que se tiene fijado por DINAMA, el Parque tenga sus frutos.

Solicita el Sr. Concejal informe trimestral que este Municipio había autorizado al Sr. Alcalde a gastar.

Siendo las 21:00 hs se levanta la sesión, labrándose la presente para la misma.

Miguel Plada Alcalde Municipio de Pan de Azúcar